
FOLTO 16

ACTA N"l5/25. tr/unicipio 18 de [t/ayo, martes 22 de abril de 2025.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes las Sras. Concejales: Mabel Martínez y
Nancy Ramírez.
Siendo las 20:30hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma deActa N'14/25, se aprueba 3 en 3.

2)- Presentación de previos: Concejal Nancy Ramírez consulta si puede concurrir alguien
de la Dir. De Vivienda a explicar sobre los folleto que dejó el Presidente de la Junta
Departamental referente a la mencionada dirección. Alcaldesa Rosa Recarte comunica:
quedó muy bien realizado el trabajo sobre el parque lineal; se finalizó la obra en la azotea
del Espacio Cultural, además, se extrajeron ventiladores de techo y se solicito presupuesto
para colocar luces en columna en el mencionado espacio; la maquina y el camión se

encuentran trabajando en varias zonas de la Ciudad; finalmente, solicita agregar el orden

del día como punto N'4 Presupuesto por mantenimiento de áreas verdes, N"5 Presupuesto
por pintura de rejas de exterior del Municipio y N'6 Presupuesto por mantenimiento de áreas
verdes por empresa Ledesma, todos se votan 3 en 3. Concejal Nancy Ramírez consulta si

vendrá la Dir. De Tránsito por colocación de nomenclator y para tratar algunos temas de la
ciudad, como por ejemplo el recorrido de ómnibus por Foresti. Alcaldesa Rosa Recarte
menciona que cuando se cuente con el nomenclator hay que avisar paz que vengan a
colocarlo, además enviará presupuesto por carlelería del exterior del Municipio y se

solicitará que concurran al Municipio para tratar los temas que competen.
3)- Solicitud de entrada vehicular - Tatiana lr/asón. Se determina pase a operativa con el fin

de visitar el lugar, lo que se aprueba 3 en 3.

4)- Presupuesto por mantenimiento de áreas verdes. Alcaldesa Rosa Recarte menciona que

ei presupuesto asciende a $185000 por mantenimiento de áreas verdes que se encuentra

limpiando actualmente la empresa, se aclara que es mantenimiento, por lo que debe

realizarse una vez al mes, sino cambia el presupuesto. Se determina dejar en estudio la
solicitud. Se aprueba 3 en 3.

S)- Presupuesto por pintura de rejas de exterior del Municipio. Alcaldesa Rosa Recarte

cómenta que el presupuesto refiere a extracción, pintura y colocación de rejas del edificio

municipal, siendo el costo total de $280000. El presupuesto mencionado se aprueba 3 en 3.

6)- Presupuesto por mantenimiento de áreas verdes por empresa Ledesma. Alcaldesa Rosa

Recarte menciona que el presupuesto es por las plazas de la ciudad y la centralidad desde

letras corpóreas hasta el Municipio, el cual asciende a $75000 por paquete completo o

914000 cada plaza y $45000 la centralidad. Se determina que la tarea la sigan realizando

funcionarios del tvtunicipio y dejar en reserva el presupuesto por si se llegará a necesitar. Se

aprueba 3 en 3.

Siendo las 20:50hs. finaliza la sesión.
Próximo Concejo martes 29 de abril de 2025, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE

LEE, OTORGA Y FIRTUA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO CI29 dE AbTiI dE 2025, LA QUE

PA EL FOLIO 16
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